

こんげつ ひとこと  
～ 今月の一言 ～

ひっしやめい わたなべ  
筆者名 渡邊

はじめまして。3号室でベーカリーを担当しています渡邊です。入職して2年半が経ちますが、あまり公の場にはいないので顔と名前が合致しない方もいらっしゃると思います。これを機にお見知りおき頂ければ幸いです。

さて私が入職した理由は福祉の経験だけでなく、飲食業での製造・販売、マーケティングの経験を活かせたらと思い3号室に入りました。毎日、利用者さんと力を合わせていい商品をお客様にお届けしたいという思いを胸に充実した毎日を送っております。利用者さんが作った商品はたくさんの方々から愛され、また頑張って販売している姿に色々な方からご支持を頂いたおかげで、いい売上を上げることが出来ました。皆様にこの場をお借りして御礼を申し上げます。

お近くにお越しの際は利用者さんの励みになりますので、ぜひ3号室やふれんど店、若松河田店にお立ち寄りくださいませ。これからベーカリー内は気温がとても高くなり、厳しい環境での作業になりますが利用者さんの体調を配慮しながら頑張って参ります。変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。